

Piden mayor aportación a pensión (Reforma 03/05/16)

Piden mayor aportación a pensión (Reforma 03/05/16) Por Jessika Becerra Cd. de México México (03 mayo 2016).- Pensionissste propuso incrementar la aportación a la cuenta individual de pensión del trabajador por parte del patrón. Esto, con el objetivo de elevar el retiro de aquellos que tienen Afore, de acuerdo con José María de la Torre Vereá, vocal ejecutivo de esta administradora. La propuesta consiste en crear un mecanismo en el que se calcule la cantidad que le correspondería a cada trabajador en el caso de que fuera liquidado, y de ese monto, tomar la mitad para aportarlo a la cuenta individual de pensión. De la Torre Vereá recordó que la pensión promedio proyectada para los trabajadores con Afore es 35 por ciento de su último salario, debido a que la aportación tripartita obligatoria a la cuenta individual es de 6.5 por ciento del Salario Base de Cotización, una de las más bajas de los países de la OCDE. Con el mecanismo que propone Pensionissste, la aportación podría elevarse a 7.9 por ciento y lograr una pensión equivalente de 48 por ciento del último salario. "Parecería que no, y va a ser un cambio difícil de vender, porque parecería que va en contra de los trabajadores, pero es mucho más redistributivo de la riqueza de lo que a simple vista aparenta", agregó el titular de Pensionissste. Mencionó que la propuesta aún no se entrega a los legisladores, pero que así sucederá si lo solicita la Comisión de Seguridad Social de la Cámara de Senadores. Por otra parte, De la Torre comentó que es necesario que se apruebe la reforma que busca dar personalidad jurídica y patrimonio propio a Pensionissste, la cual se encuentra en análisis en la Cámara de Senadores. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo